



Noches de flamenco en Westfield

Westfield, NJ- La West Art & Music Gallery, una instalación cultural que funciona en Westfield, dio a conocer que el viernes 11 de marzo estará presentando un concierto del consumado guitarrista flamenco Pedro Cortés.

El artista viene acompañado de excelentes bailarinas que con sus movimientos corporales y expresiones faciales logran crear un espectáculo de muy alto valor estético. Se trata de una celebración de la fiesta del flamenco y un gran placer para la vista y el alma.

La presentación de Pedro Cortés forma parte de los especiales eventos que siempre se realizan en West Art & Music Gallery el segundo viernes de cada mes auspiciados por Teatro Sí, una organización cultural sin fines de lucro.

Los boletos tienen un precio de \$25 en el caso de los adultos y \$15 para los niños. Las entradas pueden adquirirse



se visitando el sitio electrónico en www.BrownPaperTickets.com o llamando al número 908-301-9496. La actividad comienza a las 7 y media de la noche.

Existe la opción además de comprar el boleto en la puerta de la West Art & Music Gallery. Esta última instalación funciona en el número 111 de Quimby Street, en ple-

no centro de Westfield.

Ese mismo día 11 de marzo también podrá disfrutar de una exposición artística del pintor sudamericano Carlos Iván Cruz. En los alrededores de la West Art & Music Gallery funcionan asimismo excelentes restaurantes que el público puede visitar antes o después de la funciones. Todo lo recaudado es en beneficio de TEATRO Sí.

Ballet Hispánico en New York celebra su 45 aniversario



New York, NJ- Ballet Hispánico, la compañía danzaria latina más importante de Estados Unidos, celebrará su 45 aniversario en el Teatro Joyce este mes de abril.

Los festejos, pautados entre el 5 y el 10 de abril, incluyen un estreno, 8 presentaciones, y también sesiones de matiné para los niños y sus familias. Los precios de los boletos comienzan en \$10 y están a la venta en el sitio electrónico www.joyce.org.

Según el director artístico del grupo,

Eduardo Vilaró, el programa promete ser tan trascendente como sus "capaces y carismáticos bailarines". Incluye coreografías de Pedro Ruiz, un destacado coreógrafo cubano-americano; el estreno de una obra de Gustavo Ramírez Sansano y una reposición de la pieza de Ramón Oller, *Bury Me Standing*.

"Nuestro programa de este año en el teatro Joyce muestra la amplitud y el alcance de la compañía durante los últimos 45 años", dijo

Eduardo Vilaró. "Pedro Ruiz y Ramón Oller tienen una historia significativa con el Ballet Hispánico, y Gustavo Ramírez Sansano se ha establecido rápidamente como una voz coreográfica destacada desde que presentamos su trabajo al público de New York hace dos años".

Fiel a su misión de facilitar la belleza de las artes la comunidad latina de una manera accesible, el Ballet Hispánico, por segundo año consecutivo, trae sus eventos de matiné donde el

público puede disfrutar de las tradiciones danzarias de América Latina y su cultura. Los precios de los boletos en el caso de la presentación de matiné (sesión de tarde) oscilan entre 10 y 25 dólares.

Los espectáculos para celebrar el 45 Aniversario del Hispánico en el Teatro Joyce tendrán lugar en los siguientes horarios: 5, 6 y 10 de abril a las 7:30 pm; los días 7 y 9 de abril a las 8 de la noche. Y el 10 de abril un matiné a las 2 de la tarde.

La tierna historia de Un Día con Papá en CineLatino



Un trágico accidente obliga a Joseph a replantear su vida y reflexionar sobre la compleja relación entre él y su hijo. En ese trance inicia una especie de viaje que lo lleva al autodescubrimiento, en su búsqueda de paz y aceptación, luego de los trágicos sucesos en torno a su familia.

La trama se centra en Joseph, un hombre al que le cambia la vida tras una tragedia familiar. Desolado sólo quiere entender qué pasó y reflexionar sobre la relación con su hijo. Así inicia una especie de viaje que lo lleva por un camino que lo conducirá a encontrar la recuperación y la fe en sí mismo. Un viaje que además, lo llevará hacia un camino de sanación para encontrar el perdón y reavivar su sentido del amor, hasta encontrar una cura para su alma.

Cuenta con un elenco latino entre los que destacan Lou Pizarro, Mayra Leal, Joey Medina, Alfredo De León Jr. y Rosa Aguayo.

El realizador David Fernández, Jr. comenzó en el mundo del cine como actor y muy pronto se dio cuenta que se sintió atraído por la industria del cine. Su lugar en Hollywood va en ascenso por su visión de producir películas con mensajes positivos con la finalidad de llegar a las audiencias de todo el mundo.

Fernández nació en San Diego, California. Estudió Arte Dramático en Mesa College y es conocido por el papel de la fantasmagórica en la exitosa película "End of Watch" (2012), protagonizada por Jake Gyllenhaal, Michael Peña y Anna Kendrick.

Su proyecto más reciente es el papel de Eugenio en "The Ho-

low Point" (2016), protagonizada por Patrick Wilson, Jim Belushi, y John Leguizamo.

En televisión ha aparecido en: Sons of Anarchy / FX; Malezas / Showtime, Mystery Girls / ABC; Family, Justified / FX, y no confían en la B en el apartamento 23 / ABC. David Fernández Jr. y Lou Pizarro, estelarian un día con papá, una historia en la que un buen hombre y su hijo gozan de una maravillosa relación hasta que un trágico accidente los separa.

En Un día con papá, un trágico accidente obliga a Joseph a replantear su vida y reflexionar sobre la compleja relación entre él y su hijo. En ese trance inicia una especie de viaje que lo lleva al autodescubrimiento en su búsqueda de paz y aceptación, luego de los trágicos sucesos en torno a

su familia. Este rodaje ganador del premio del festival latino de cine en Las Vegas, también cuenta con la estelar actuación de Mayra Leal, Joey Medina y Alfredo De León Jr.

Premios: Un Día con Papá Película independiente dirigida por David Fernández Jr., quien también actúa en el rol principal de éste, su primer largometraje, basado en una historia real, que tiene como telón de fondo las ciudades de San Diego, Los Ángeles y el Ejido Eréndira. La película ganó el premio a Mejor Largometraje en el Festival Latino de Cine de Las Vegas

Este drama se presentará por CineLatino, canal líder de películas en español, el domingo 13 de marzo a las 9:20pm ET/6:20pm PT & a las 11pm ET/8pm PT.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en
- Instituciones
- Nuestros Terrenos • Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.

Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com